

24 septembre
2015

Au vu des événements de la rentrée portés à sa connaissance, le Sgen-CFDT a dénoncé, à l'occasion du comité technique du 23 septembre 2015, les nouvelles démarches des Crous dans leur course perpétuelle à la réduction de la masse salariale.

LE SGEN-CFDT DÉNONCE :

- La mise en œuvre du plan de requalification des métiers sans la constitution des groupes de travail prévus par les textes.
- Le manque d'information sur les possibilités de promotion pour les emplois fonctionnels échelle 8, sur le nombre de postes ouverts dans chaque Crous.
- Les problèmes liés à « Izly » – cartes activées inopérantes, files d'attente excessives, perte d'utilisateurs.
- Le non-respect de la circulaire ARTT du 8 février 2002, l'absence de plannings individuels annuels.
- Le recours à des contrats étudiants sans la présence de personnels titulaires, ainsi qu'à des contrats étudiants pour la production.
- L'absence de concertation avec les personnels dans les unités de gestion.
- L'absence de dialogue avec les représentants des personnels, et plus largement le non-respect du droit syndical.
- Le non-remplacement des agents absents et les postes vacants non pourvus.
- Le remplacement de personnels administratifs par des personnels ouvriers.
- L'absence d'entretien des matériels et les retards pris dans les réparations et dépannages.

LE SGEN-CFDT AGIT

Face à l'ampleur des problèmes, le Sgen-CFDT a demandé au directeur du Crous une audience qui a été acceptée.

N'HÉSITEZ PAS À SOLLICITER VOS REPRÉSENTANTS SGEN-CFDT

